

Kapolres Landak Cek Pos Pengamanan Ops Ketupat 2024

Cucu - KALBAR.REDAKSISATU.CO.ID

Apr 6, 2024 - 11:40



Polsek Mempawah Hulu - Polres Landak - Polda Kalbar, Dalam rangka menyambut arus mudik serta arus balik lebaran di wilayah hukum Polres Landak , Kapolres Landak didampingi Kabag OPS dan Kasat Lantas Polres Landak melaksanakan kunjungan dan meninjau secara langsung kegiatan Pengamanan di Pos Pengamanan Operasi Ketupat Kapuas 2024 di Mempawah Hukum. Jumat 5/4/2024

Selain mengecek personil dan peralatan di Pos Pengamanan Kapolres Landak juga melakukan dialog bersama para tokoh dan forkopincam Kecamatan Mempawah Hulu .

Kapolres Landak AKBP I Nyoman Budi Artawan, S.H.,S.I.K.,M.M saat dikonfirmasi melalui Kapolsek Mempawah Hulu IPTU Suwandi SH MH mengatakan bahwa Pengecekan ini dilakukan guna memastikan bahwa semua

pos pengamanan telah siap dalam menghadapi lonjakan arus kendaraan selama periode libur lebaran.

Selain melakukan pengecekan kesiapan personel dan alat pendukung, dalam kesempatan tersebut Kapolres selaku Kaopsres juga memberikan motivasi kepada Personil Pengamanan pada di Pos Pengamanan Operasi Ketupat 2024 Mempawah Hulu. kata Kapolsek.

Lebih lanjut Kapolsek mengatakan bahwa Kegiatan pengecekan tersebut merupakan bagian dari persiapan matang kepolisian dalam menghadapi situasi yang mungkin terjadi selama musim mudik dan arus balik Idul Fitri. Kesiapan yang optimal dari Pos Pam diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang melakukan perjalanan.

Tentunya hal ini sangat penting untuk dilakukan sebagai salah satu bentuk pengawasan pimpinan yang nantinya akan dijadikan sebagai bahan analisa dan evaluasi untuk mewujudkan Operasi Ketupat Kapuas 2024 berjalan secara maksimal dan sukses,” ucap Kapolsek.

Lebih lanjut Kapolsek secara pribadi mengucapkan terimakasih kepada Kapolres Landak beserta PJU Polres Landak yang telah meninjau langsung pos pengamanan di Mempawah Hulu , semoga dengan diberikan motivasi, personil yang bertugas lebih semangat dalam rangka memberikan pelayanan kepada masyarakat dan selalu menjaga kewaspadaan serta profesionalisme dalam melaksanakan tugas mereka. Ucapnya. (MFA)